



# 恵那南だより

(回覧)

2023.9.1. 令和5年度版 第2号

岐阜県立恵那南高等学校

〒509-7793

恵那市明智町 41-2

TEL 0573-54-2537

FAX 0573-54-4652

[https://school.gifu-](https://school.gifu-net.ed.jp/wordpress/enaminami-hs/)

[net.ed.jp/wordpress/enaminami-hs/](https://school.gifu-net.ed.jp/wordpress/enaminami-hs/)



恵那南高校の6月・7月の主な行事と授業内容のトピックを取り上げました。ご覧ください。

## 6/16 球技大会「バレーボール」(全校)

梅雨に入り当日の天気が心配されていましたが、午後からは晴れ間も見え、気温もあまり高くない、球技大会日和となりました。種目は、全校統一でバレーボールです。準決勝・決勝は全校生徒が見守る中で行われ、男女ともに白熱した試合となりました。PTAふれあい委員の方に飲み物とお菓子の差し入れを戴きました。



## 6/20 読み聞かせ講習会

(3年ライフサポート系列)

中京学院大学短期大学部保育学科の横井喜彦氏を講師に迎え、絵本読み聞かせ講習会を行いました。初めに手遊びを行うことで幼児の興味関心を引き、静かに聞く姿勢を作ることも大切だと教えていただきました。紙芝居では読み手と聞き手が「話の舞台(芝居)」を作るために、聞き手も参加できる工夫を取り入れる方法を教えていただきました。



## 6/27 活性汚泥調査

(3年「地球環境科学」選択)

明智浄化センターに汚泥(微生物)を提供していただき、下水をきれいにする浄化センターの仕組みを学んでいます。いつも使っている水(お風呂、トイレ等)は小さな生物(微生物)の力を借りて綺麗になっていきます。明智小学校4年生との合同観察で、水をきれいにしてくれる微生物をたくさん見つけることができ、あちらこちらで歓声があがりました。初めはお互いに緊張していましたが、時間が経つにつれ名前を呼びあったり、微生物を見つけた喜びを共有しあったりして楽しい交流となりました。



## 6/27 恵那市役所まちづくり企画部出前授業

(3年「観光資源研究」選択)

今回は「恵那市の課題とあるべき姿」というテーマのもと、恵那市役所SDGs推進室の鈴木さんに出前授業を行っていただきました。令和4年5月に恵那市が『SDGs 未来都市』に選定されたことに関連して、今回は恵那市が抱える経済・社会・環境に関する課題と、その解決に向けた取り組みについて学習しました。



## 6/28 進路ガイダンス（1年）

気になっている職業について説明を聞くことにより、身の回りにある職業に関する基本的な知識を身に付け、職業観を深めることで、今後の進路選択に役立てていきます。



## 進学系列 夏期補習と集中学習会

進学系列は、夏期補習（7/25～28）のほか、集中学習会（8/2～4）として90分1コマを4コマ、自主学習を中心に取り組み、進学に向けた意識を高め、受験に必要な知識を養っています。

1年次進学系列希望者、2年次、3年次進学系列生徒が参加しています。

## 7/26 町内バリアフリー化ボランティア（有志）

先日「観光資源研究」にて出前授業をしていただいた「障がい者自立クラブえなぴあっぼ」の皆さんとともに、本校有志10名が明智町内の各施設（明智駅、バロー、コミュニティーセンター）にて、トイレ調査と点字貼りのボランティア活動をしました。自分とは異なる他者への理解を深めながら、授業で教えていただいた「あらゆる人が暮らしやすいまちづくり」の実践をしました。自分たちのまちを、自分たちの手で改善していくことは、よりよいまちづくりの第一歩です。今回、私たちが貼った点字によって、一人でも安心してトイレを使える方が増えれば、これ以上の喜びはありません。



## 7/27・28 中学生1日体験入学

今年は100名の中学生と50名の保護者が参加。

中学生の方を対象に、本校の総合学科や系列の説明、体験授業、施設・部活動の見学会を行いました。体験授業は「進学系列」「ビジネスと観光系列」「情報デザイン系列」「ライフサポート系列」の中から希望の系列の授業を体験してもらいました。今回の体験を基に、進路選択の参考にしていただければと思います。

### 中学生の声

- ・ 保育のことがとても充実していて、学びやすいと思った。
- ・ 楽しそうな校風でおもしろかったです。

### 保護者の声

- ・ 中学校での説明だけではわからなかったものが見学できてよかった。
- ・ 系列授業の内容が知ることができてよかった。
- ・ 地域にこのような素晴らしい学校があることをうれしく思います。手厚い指導をしてもらえるよい環境だと思いました。
- ・ 調べただけではわからなかった印象を感じられてよかったです。とてもよい雰囲気でした。



## 全国高等学校野球選手権岐阜大会 対 大垣養老戦

7月15日（土）大垣市北公園野球場にて行われました第105回全国高等学校野球選手権記念岐阜大会（2回戦）羽島・郡上北・恵那南連合 対 大垣養老高校との試合は1対9（7回コールド）をもちまして敗戦いたしました。残念な結果となりましたが、選手たちは最後まで諦めず、ひたむきに戦うことが出来ました。これもひとえに多くの皆様のご協力のお陰です。誠にありがとうございました。新チームは瑞浪高校、土岐紅陵高校、恵那南高校の3校連合チームで秋季大会を戦います。引き続き応援よろしくお願いたします。なお、後援会員の皆様には今年度も過分なる賛助金を頂いておりますことも合わせて感謝申し上げます。